

**Thème de l'année :** Travaillons de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur. « Icorinthiens 15v58 »

**Sous thème :** *Le service chrétien*

**Orateur :** Pasteur Dramane YANKINÉ

**Texte :** « Matthieu 28 :19-20 »

L'ensemble du travail que Dieu attend de nous dans le cadre du service chrétien peut être subdivisé en deux grands domaines : l'évangélisation et la formation des disciples.

L'évangélisation a pour but de réconcilier les hommes et les femmes qui étaient dans un état de rébellion, avec Dieu. Dans le cadre de son existence terrestre, le chrétien est en relation avec des personnes qui ne connaissent pas le Seigneur Jésus. Nous avons donc obligation de partager avec eux l'évangile du Salut.

Toutefois, conformément à l'ordre que nous avons reçu du Seigneur, dans Matthieu 28 :19-20, nous devons « faire de toutes les nations des disciples ». Nous ne devons donc pas nous limiter à l'évangélisation si nous voulons que notre action porte du fruit qui demeure. Il nous faut aider les nouveaux convertis à devenir des « disciples ». C'est le fruit de ce travail qui sera récompensé. Nous devons donc évoluer dans notre vision pour avoir le regard fixé sur la formation des disciples. Quel est le rôle du chrétien pour atteindre cet objectif ?

En vue de ressembler au Dieu d'excellence à qui nous appartenons il nous faut travailler « de mieux en mieux » pour atteindre le résultat escompté. La vie de l'apôtre Paul doit être pour nous un modèle. Il ne s'est pas contenté d'annoncer l'Évangile, mais il est revenu plus d'une fois pour s'enquérir de l'état spirituel de ceux qu'il avait conduit au salut, afin de les encourager à progresser

dans la foi. Il nous faut améliorer la qualité de notre service chrétien en y intégrant le suivi des nouveaux convertis. Le diable n'abandonnera pas facilement les âmes que nous conduisons au salut. Il use toujours de subterfuges pour ramener les nouveaux convertis dans son royaume de ténèbres : persécutions, épreuves. Aussi nous devons nous engager à la formation des disciples.

Nous devons soutenir les nouveaux convertis dans la prière. Pour cela, Il nous faut avoir leurs noms et connaître leurs préoccupations. Cela nécessite que nous les fréquentions personnellement. Nous pouvons même jeuner pour eux. Dans Jean 17, la bible nous montre que Jésus a prié pour ses disciples afin qu'ils soient affermis dans la foi.

Nous devons ensuite développer la communion fraternelle avec les nouveaux convertis et avec les personnes qui visitent notre église locale, car ils se retrouvent dans un environnement où ils sont étrangers. Ils ont besoin d'un milieu qui les reçoive convenablement, un milieu dans lequel ils se sentent bien. Il nous faut créer un cadre idéal en étant attentifs aux personnes qui nous rendent visite pour la première fois.

Il nous revient d'aider le nouveau converti à prier de façon autonome en lui servant d'exemple. Nous devons prier avec lui. En se rendant compte que nous apportons nos besoins à Dieu par la prière, le nouveau converti apprendra à faire également confiance à Dieu.

Travailler de mieux en mieux, c'est amener les nouveaux convertis à devenir des disciples.

### **Cas pratique :**

Identifions une personne pour laquelle nous nous engageons à prier et que nous aiderons à devenir un disciple de Jésus christ.